

La entidad financiera es patrocinadora del club desde hace ya 13 temporadas

CaixaBank renueva y amplía el acuerdo de patrocinio con el Força Lleida para la temporada 2024-2025

- **Josep Maria González, director territorial de CaixaBank en Cataluña, y Albert Aliaga, presidente del Força Lleida, han anunciado la renovación del acuerdo que vinculará a ambas entidades para la temporada actual con el objetivo de poder seguir sumando juntas a la ACB.**
- **La entidad financiera seguirá como partner oficial y socio financiero del Força Lleida, al que está vinculado desde hace 13 temporadas, con el objetivo de implicarse con el club y sus aficionados, así como seguir apoyando a una entidad deportiva de referencia en el territorio.**

Lleida, 3 de septiembre de 2024

CaixaBank y el Força Lleida han anunciado hoy la renovación y ampliación de su acuerdo de patrocinio para la temporada 2024-25, reafirmando así su compromiso con el club deportivo leridano, que este año vuelve a la élite del baloncesto. A través de este renovado compromiso, la entidad financiera reforzará su apoyo con el club y su afición, dando herramientas para hacer crecer el proyecto deportivo y social de una de las entidades deportivas de referencia en el territorio.

Este acuerdo consolida a CaixaBank como uno de los patrocinadores principales del club, reforzando así los valores de trabajo en equipo, esfuerzo y compromiso con la comunidad que ambas entidades comparten. El nuevo acuerdo, no sólo implica la continuidad de la colaboración existente, sino que también introduce nuevas iniciativas destinadas a potenciar el impacto del Força Lleida tanto en el ámbito deportivo como en el social. CaixaBank se compromete a ofrecer apoyo adicional a través de programas de responsabilidad social corporativa (RSC), enfocados en la inclusión social, el deporte base y el desarrollo de jóvenes talentos.

Josep Maria González, director territorial de CaixaBank en Cataluña, ha destacado que "para CaixaBank, es un orgullo continuar junto al Força Lleida y contribuir al desarrollo del deporte en nuestra comunidad. Creemos en la importancia de apoyar los proyectos que promueven valores positivos y fomentan el crecimiento personal y colectivo".

Por su parte, Albert Aliaga, presidente del Força Lleida, ha destacado que "estamos muy

contentos de poder continuar este camino junto a CaixaBank, una entidad que comparte nuestros valores y nuestra visión de futuro. Este nuevo acuerdo nos permitirá crecer como club y seguir desarrollando nuestro proyecto deportivo y social."

El acuerdo confirma a CaixaBank como una de las entidades de referencia en la operativa financiera del club y mantiene la colaboración en otros ámbitos comerciales. Al mismo tiempo, el compromiso permitirá a la entidad financiera desarrollar, activar y coordinar conjuntamente acciones innovadoras dirigidas a jugadores y aficionados.

La Fundación "la Caixa", a través de CaixaBank, también apoyará el proyecto de equipos de base del Força Lleida a través de la escuela de baloncesto del club, con el objetivo de difundir entre los más jóvenes los valores del deporte. Además, la Fundación "la Caixa" y CaixaBank colaboran también en el equipo Força Lleida Aspros, integrado por personas con discapacidad intelectual.

CaixaBank, patrocinador de referencia del baloncesto

CaixaBank, con más de 30 años de experiencia, es una de las empresas pioneras del patrocinio deportivo de nuestro país. A través de este objetivo, la entidad financiera fomenta el progreso cultural, social y económico en todo su territorio de influencia, en línea con sus valores fundacionales de compromiso con la sociedad. La entidad está presente en cuatro segmentos como son el fútbol, baloncesto, *running* y deporte paralímpico con más de 300 acuerdos vigentes.

Gracias a la mayor red de oficinas del sector repartida por todo el país, CaixaBank mantiene una estrecha vinculación con el territorio y cuenta con una vocación de entidad próxima con el cliente.

CaixaBank es una de las entidades de referencia en el patrocinio del baloncesto. Desde el año 2013 es socio patrocinador de la Federación Española de Baloncesto (FEB) y patrocinador oficial de la selección española tanto femenina como masculina en todas las categorías. Además, en el año 2023 CaixaBank fue patrocinador oficial del Centenario del Baloncesto Catalán, implicándose en todas las acciones llevadas a cabo por la Federación Catalana de Bàsquetbol, tanto profesionales como amateurs. Y es que la entidad impulsa múltiples actividades para acercar el deporte a la gente, como lo pone de manifiesto el circuito Plaza 3x3 CaixaBank, el mayor circuito de baloncesto 3x3, gratuito y al aire libre de España.

Al mismo tiempo, desde CaixaBank se apoya el baloncesto femenino acompañando a los equipos patrocinados en su trayectoria diaria, desde las categorías de base de los clubes y hasta la selección femenina absoluta, que representa no sólo el éxito sobre la pista, sino el resultado del esfuerzo, la dedicación y la entrega a este deporte.